

Liebe Freundinnen und Freunde, liebe Kolleginnen und Kollegen,

wie vereinzelt schon durchgesickert ist, stehe ich auf der Bundesliste der LMP ([Liste Madeleine Petrovic](#)) zur Nationalratswahl.

Ich bin auf Position 19, und da müsste es schon ein Ergebnis ähnlich wie bei Sahra (ja, die wird so geschrieben) Wagenknecht in Deutschland geben, damit so viele Sitze an die LMP gehen, dass ich tatsächlich Nationalratsabgeordneter würde.

Wobei - es tät mich schon reizen, die erlauchten und elitären Kreise der Macht von innen kennenzulernen. Ich könnte sicher auch einiges zu positiver Politik beitragen!

Ich wäre auch neugierig darauf, was es mit mir machen würde. Würde ich mich verändern. Mich von den Strukturen vereinnahmen lassen?

Ehrlich: Ich habe mir schon Gedanken darüber gemacht, ob ich im Parlament meine geliebten bunten (Hawaii-)Hemden tragen würde. Sowas geht einem durch den Kopf.

Mit meinem jetzigen Wissen und Gewissen kann ich eine Vereinnahmung verneinen – und ich würde mich auch sehr streng und genau beobachten.

Und ob Lobbyisten auch mich anreden würden? Einen einfachen angestellten Trainer, der Menschen, Musik und die Arbeit mit Menschen liebt?

Natürlich, die ersten Lobbyisten haben mich schon angeschrieben. Ein eingetragener Verein „[Ein Versprechen für die Republik](#)“.

Hier soll ich einen Vertrag unterzeichnen, dass ich keinesfalls einer Regierungsbeteiligung mit der FPÖ zustimme, im Gegenzug wird mir dafür Berichterstattung und die Möglichkeit zusätzlicher Vorzugsstimmen in Aussicht gestellt. Wobei die Berichterstattung durch den Verein erfolgen soll, die Vorzugsstimmen müssen ja sowieso die Wähler:innen vergeben.

Ich würde mir keine geben, wenn ich von vornherein eine mögliche Mehrheit von Bürgerinnen und Bürgern und deren gewählte Vertreter:innen pauschal von einer Regierungsbeteiligung ausschließen würde. Kickl ≠ die ganze FPÖ

≠ die gesamte FPÖ-Wählerschaft. Und es gibt in allen Parteiprogrammen Punkte, die ich anders sehe. Übrigens auch bei uns, in der LMP, gefällt mir nicht alles. Was mich beruhigt, ist die Tatsache, dass es in der LMP keinen Klubzwang geben wird. (Manchmal denke ich mir, wem alles gefällt, und wer zu allem ja und amen sagt, der ist bloß ein Mitläufer.)

Mein Motto wird immer sein: Mit jedem reden, jeden respektieren, auch wenn man möglicherweise mit einigem oder vielem nicht einverstanden ist.

Die „über 79“ Unterzeichner:innen des Vereins (ich habe so rund 95 gezählt) haben ihre Selbstoffenbarung und ihre Einstellung zu praktizierter Hassrede und Ausgrenzung deutlich aufgezeigt. Du findest das Dokument als PDF auf meiner Homepage ([HIER](#)). Ich bin nicht ihrer Meinung, aber ich würde auch mit ihnen allen vorbehaltlos ein Gespräch führen.

Also: Ich bin zwar Kandidat, aber aller Wahrscheinlichkeit nach an bedeutungsloser Stelle. Trotzdem unterstütze ich die LMP und die Spitzenkandidatinnen gerne und mit Freude.

Warum mit Freude?

Weil die Themen und Inhalte so gut zu meinen Überzeugungen passen. Überzeugungen, die sich im Laufe vieler Jahre, vieler Versuche, vieler Fehler und vieler Erkenntnisse gefestigt haben. Wobei der Begriff „gefestigt“ nicht bedeutet, dass es keine Weiterentwicklung mehr geben wird.

Welche Themen sind das? Ich bin so frei und fasse hier sehr kurz zusammen (im Überschriften-Eiltempo) – aus der Homepage:
(gleich auf der ersten Seite nach unten scrollen)

Unsere Werte

Zusammenhalt – Selbstbestimmung – Naturverbundenheit – Lebensfreude –
Vielfalt – Achtsamkeit – Gleichberechtigung – Mut

Wofür wir stehen

- ✓ Neutralität und aktive Friedenspolitik
- ✓ Unbedingte Einhaltung der Grund- und Freiheitsrechte
- ✓ Echter Natur-, Umwelt- und Tierschutz statt reiner Klimapolitik
- ✓ Privatsphäre und Datenschutz statt zunehmendem Überwachungsstaat
- ✓ Nachhaltige, ökologische und soziale Marktwirtschaft, die dem Gemeinwohl dient
- ✓ Entbürokratisierung & steuerliche Entlastung auf Arbeit
- ✓ Stopp der Umverteilung von unten nach oben
- ✓ Recht auf ein analoges Leben sowie intelligente und gemeinwohlorientierte Digitalisierung
- ✓ Lebensfreude & Party-zipation
- ✓ Politik auf Augenhöhe
- ✓ Sachpolitik statt Sündenbockpolitik

Wir wollen ein Gleichgewicht zwischen...

- ✓ Freiheit und Sicherheit
- ✓ Eigenverantwortung und sozialer Absicherung
- ✓ Kooperation und Konkurrenz

(Die Punkte kommen direkt von der Startseite der Homepage www.liste-petrovic.at, wobei ich beim letzten Punkt meine vielgepriesene Komplementarität anführen möchte.)

Ich komme nochmals zu Punkt „Unterstützung“.

Ich bin dir dankbar, weil du diesen Brief liest. Ein Feedback wäre schon eine erste Unterstützung.

Vielleicht kannst du ihn weitergeben? An Freunde, Bekannte, Gleichgesinnte? Das wäre schon eine beachtliche Unterstützung.

Und wenn du dir vorstellen kannst, mal vorbeizuschauen und dich einzubringen, das wäre schon MEGA-Unterstützung.

Wie könnte man sich einbringen?

- 1.) Eben dieses Schreiben verteilen
- 2.) Beim Zettel-Austeilen dabei sein.
- 3.) Werbung machen
- 4.) In sozialen Medien posten
- 5.) Einen Aushang aufhängen.
- 6.) Plakatieren helfen. (wir haben für die ganze Region Oststeiermark fantastische 20 Plakatständer!)
- 7.) Bei einem Plakatspaziergang mitmachen (Wahlstände sind zu teuer und umständlich)
- 8.) Pickerl verteilen (die müssen wir erst machen lassen)
- 9.) Jede andere Idee hilft

Willst du mehr über die Personen und Inhalte wissen, dann schau die bitte die Homepage an (www.liste-petrovic.at)

Hier findest du folgende Rubriken:

- [Wer wir sind](#)
- [Unsere Politik](#)
- [Mitglied werden / Spenden](#)
- [Termine](#)
- [Presse](#) (super Info- und Bildmaterial)
- [Kontakt](#)
- [Wahl-Werbematerial](#) (Die Themen auf verschiedenen Medien gut aufbereitet)

Hannes Wolfgang Felgitsch
St. Margarethen an der Raab 71
8321 St. Margarethen an der Raab
Kandidat für die Liste Madeleine Petrovic (LMP) zum Nationalrat.
www.sennah.com | hwf@sennah.com | Tel. 0676 7149871

Zu guter Letzt:

Vor der **Nationalratswahl** ist auch (mit zwei Monaten Verzögerung) vor der **Landtagswahl** in der Steiermark (24.11.2024).

Auch hier wollen wir den **Einzug in den Landtag** schaffen- und jedes kleine Puzzleteilchen an Sichtbarkeit, Werbung, Gespräch und Social-Media-Präsenz kann ausschlaggebend sein.

Danke, dass du dieses lange Werk bis hierher gelesen hast,

Wenn du jetzt sagst, der Hannes ist ein xxx, da mach ich sicher nicht mit, oder wenn du schon eine Partei fix favorisierst, dann danke ich dir für deine Zeit bis hierher!

Wenn du die Ideen gut findest, aber dich nicht outen magst – ich kann das verstehen nach den Ereignissen der letzten Jahre – dann hoffe ich auf deine heimliche, anonyme Stimme bei der Wahl. **Danke** dafür!

Wenn du aktiv mitmachen willst,

– bitte melde dich ganz schnell bei mir* – es gibt viel zu tun!

Ruf bitte an (0676 7149871) oder schick ein Mail oder SMS

Und wenn du mir eine Vorzugsstimme geben willst – dann kannst du das auf dem Wahlzettel tun. Das würde mich riesig freuen.

Dein sennaH

Hannes Wolfgang Felgitsch

St. Margarethen, am 7.9.2024

* oder bei den LMP-Ansprechpersonen in deiner Region (gerne leite ich auch Anfragen weiter)